



Comentario

Jorge Triana Tena (Diputado – PAN)

“El presidente Andrés Manuel López Obrador ha insistido con la idea de llevar a cabo una gran reforma al Poder Judicial para modernizar nuestro sistema judicial. Él quiere que los ministros, magistrados y jueces sean elegidos por voto popular. Esto es inviable, esto no sucede en ninguna otra parte del mundo. Además, se requiere modificar la Constitución, su partido y aliados no tienen los votos para modificarla, esto no podrá ser posible hasta que no tengan las dos terceras partes de la Cámara de Diputados y del Senado y; por supuesto, si esto no sucedió en 2018 y 2021, mucho menos podemos pensar que sucederá en el año 2024”.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4814?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!AlqefUUqFd2onn8&ithint=video&e=N6K2Mj>